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Цель. Проанализировать с учетом современного состояния проведение занятий по отраслям права в непро-
фильных вузах с учетом универсалистского значения права и его места в социокультурном процессе формиро-
вания личности. Выделяя роль права в формировании идентичности, проводится анализ правовой идентично-
сти как института с устойчивыми правовыми чертами и механизмом проявления. Представленный анализ име-
ет большое значение для повышения уровня преподавания отдельных практических занятий по отраслям права 
в непрофильных вузах. Методология: статья построена на разумном сочетании общенаучного диалектическо-
го метода с правовым позитивизмом. Общественные связи и явления и их взаимодействие с научными кате-
гориями рассмотрены в диалектическом единстве. Рассмотрение отдельного документа базируется на сравни-
тельно-правовом позитивизме. В работе применяются научные методы анализа и синтеза, индукция и дедукция. 
Выводы. Проведенное исследование позволило получить результаты, свидетельствующие о высоком значе-
нии правоведческих дисциплин с особенностями методических приемов преподавания в непрофильных вузах. 
Научная и практическая значимость. Предложены рекомендации (методические приемы) для реализации юри-
дического материала в процессе преподавания в непрофильных вузах. 
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in non-core universities. Methodology: the article is based on a reasonable combination of the general scientific 
dialectic method with legal positivism. Social relations and phenomena, and their interaction with scientific 
categories are considered in dialectical unity. The consideration of a separate document is based on comparative 
legal positivism. The work uses scientific methods of analysis and synthesis, induction and deduction. Conclusions. 
The study allowed us to obtain results indicating the high importance of law disciplines with the peculiarities of 
teaching methods in non-core universities. Scientific and practical significance. Recommendations (teaching 
methods) for the implementation of legal material in the process of teaching in non-core universities are offered. 
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Purpose. To analyze, taking into account the current state of conducting classes in the branches of law in 
non-core universities, taking into account the universalist significance of law and its place in the sociocultural 
process of personality formation. Highlighting the role of law in the formation of identity, an analysis of legal 
identity as an institution with stable legal features and a mechanism of manifestation is carried out. The 
presented analysis is of great importance for increasing the level of teaching of individual practical classes in 
the branches of law 




